

ZONE

Wabup Blitar Serahkan Bantuan Sembako kepada Warga Terdampak Angin Puting Beliung di Desa Sumberasri

Sumartono - BLITAR.ZONE.CO.ID

Apr 27, 2022 - 19:47



BLITAR - Akibat angin kencang disertai hujan deras, rumah warga masyarakat, Dusun Gambar Anyar, Desa Sumberasri, Kecamatan Nglegok, Kabupaten Blitar rusak parah bulan kemarin. Banyak genteng, konstruksi bangunan, bahkan atap rumah warga berterbangan.

Dari informasi dilapangan, beberapa rumah yang berada di Dusun Gambar Anyar rusak akibat diterjang angin kencang tersebut. Bencana angin kencang tersebut terjadi setelah hujan deras yang mengguyur di wilayah lereng Gunung Kelud tersebut.

Menanggapi hal tersebut, Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso bersama Forkopimcam Nglegok, serahkan bantuan kepada warga terdampak bencana puting beliung di Desa Sumberasri, Kecamatan Nglegok untuk 46 KK korban, Rabu (27/04/2022).

Kepada warga, Wabup menyampaikan keprihatinannya atas musibah bencana puting beliung yang telah menimpa. Rahmat berharap bencana ini tidak membuat warga yang tertimpa larut dalam kesedihan.

Pihaknya menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak, jajaran TNI/POLRI dan masyarakat yang langsung proaktif membantu membenahi rumah yang terkena dampak puting beliung. Kata Wabup, Pemerintah Kabupaten Blitar berkomitmen, sinergitas, kolaborasi dan gotong royong harus selalu dikedepankan demi kepentingan masyarakat.

Sementara itu, Kepala Desa Sumberasri, Seniadi menuturkan, bantuan dari Wabup Blitar sudah diberikan kepada warga yang terkena dampak musibah angin puting beliung bulan lalu. Bantuan sembako tersebut langsung diterima warga di Balai Desa Sumberasri hari ini.

Kata Seniadi, dalam waktu dekat Desa Sumberasri, sudah dua kali terkena musibah terdampak angin puting beliung. Rumah warga yang rusak, pihaknya telah melaksanakan bergotong-royong bersama pihak terkait dan warga setempat untuk membetulkannya.

Ia menghimbau kepada warga agar berhati-hati bila ada hujan deras disertai angin kencang. Selalu waspada dan cepat mencari perlindungan bila musibah angin puting beliung datang.

Salah satu warga, Dusun Gambar yang tertimpa musibah menyampaikan, terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Blitar yang telah memberikan bantuan sembako. Karena sangat berarti sekali sebab, mendekati hari lebaran. (Kmf/Tn)